

Vous ne lirez pas ça dans la presse quotidienne, car le journal local est toujours minimaliste quant à la vie tomlainoise et dans sa volonté médiocre de boycotter tout ce que fait Hervé Féron (bonjour la déontologie !).

Mais c'est bien Hervé Féron et son amie la chanteuse Nicoletta qui ont présenté la magnifique exposition de Philippe Lorrain consacrée à Barbara.



Nicoletta s'est adressée au public nombreux pour évoquer ses souvenirs avec Barbara. Philippe Lorrain était souffrant, il ne pouvait être présent, Hervé Féron a rappelé son impressionnante carrière qui l'a vu collaborer par ses illustrations avec de nombreux et prestigieux auteurs. On se souvient que Philippe Lorrain était venu à Tomblaine il y a deux ans présenter une exposition Brassens et avait raconté ses multiples rencontres avec Brel, Piaf, Brassens et tant d'autres qu'il a ensuite dessinés pour illustrer de nombreux livres.

Cette superbe exposition est visible à l'Espace Jean Jaurès à Tomblaine jusqu'au 12 novembre. Qui aurait pu faire le lien entre cette exposition et le beau spectacle de Claudia Meyer sur Barbara, mieux que cette grande dame de la chanson française Nicoletta ? Vendredi soir à Tomblaine c'était un vrai évènement culturel !